



## NOTA DE PRENSA

### EL COLECTIVO FARMACÉUTICO CONTINÚA REALIZÁNDOSE LOS TEST DE DIAGNÓSTICO DE COVID 19.

**Es un mecanismo más en la seguridad que debe transmitir el personal sanitario a la población.**

Los Centros de Salud de las Zonas Básicas de Salud Rurales de la Provincia de Salamanca continúan realizando pruebas de diagnóstico de Coronavirus COVID19 al personal sanitario de las oficinas de farmacia.

Tras la realización de los test al personal de Salamanca capital, Periurbanas Norte y Sur y Santa Marta, continuando por el municipio de Vitigudino, los diferentes centros de salud rurales ya están realizando estas pruebas a los farmacéuticos y personal auxiliar del entorno rural.

La previsión es que a finales de la presente semana se hayan realizado las pruebas a todo el colectivo farmacéutico que esté expuesto al público, siendo éste un mecanismo más de seguridad frente a la presente crisis sanitaria, en la que los farmacéuticos continúan demostrando estar en primera línea en la batalla contra el virus.

El Colegio Oficial de Farmacéuticos de Salamanca agradece expresamente la labor del colectivo sanitario, especialmente en este caso el de Enfermería, así como las gestiones realizadas por la Gerencia de Área de SACyL y la Dirección de Enfermería de la Gerencia de Atención Primaria.